



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. Januar 2018

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

Jugendfreizeit 2018 in San Sebastian

Jugendliche ab 14 Jahren haben auch in diesem Jahr wieder die Möglichkeit, an einer Jugendfreizeit in Wiesbadens Partnerstadt San Sebastian an der nordspanischen Atlantikküste teilzunehmen. Vom 22. Juli bis 1. August heißt es: Land und Leute kennenlernen, Altstadtbesuche, Grillabende, Sonnenuntergänge und vieles mehr.

Wer Interesse hat, kann den angefügten Flyer ausfüllen und sich anmelden. Für Fragen und weitere Informationen steht Jochen Carl vom Förderverein JUKI (Jugend- und Kinderprojekte) unter Telefon 06122 503807 oder 0172 6696028 zur Verfügung. Auch im Internet unter www.Juki-Tours.de gibt es noch Näheres zu entdecken.

+++